

Arman autos a ritmo récord en noviembre (Reforma 13/12/11)

Arman autos a ritmo récord en noviembre (Reforma 13/12/11) En el acumulado del año, las exportaciones de vehículos se ubicaron en un millón 972 mil 560 unidades. Foto: Archivo Las exportaciones crecieron 18.3 por ciento a 199 mil 68 unidades Sara Cantera Ciudad de México (13 diciembre 2011).- La producción de autos en el País durante noviembre sumó 231 mil 80 unidades, su mejor desempeño para ese mes en la historia, destacó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). La cifra representa un incremento anual de 11.3 por ciento, según cifras de la Asociación. En el acumulado del año, la industria automotriz mexicana ha fabricado 2 millones 377 mil 387 unidades, cifra que representa un incremento de 13.8 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior. En cuanto a las exportaciones, en noviembre se enviaron 199 mil 68 unidades al extranjero, 18.3 por ciento más respecto a noviembre de 2010. "Hasta noviembre, la producción destinada al mercado de exportación representa 83 por ciento del total producido de vehículos ligeros en el País", señaló la AMIA. Las regiones con el mayor volumen de exportación fueron Latinoamérica, con un incremento de 81.6 por ciento; África, con un alza de 63.2 por ciento; Europa, con un crecimiento de 59.7 por ciento; mientras que las exportaciones a Estados Unidos se incrementaron 2.8 por ciento. En el acumulado del año, las exportaciones de vehículos se ubicaron en un millón 972 mil 560 unidades, 15.2 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior. Las ventas de autos en el mercado interno también registraron números positivos con la comercialización de 83 mil 107 vehículos en noviembre, 10 por ciento más que en noviembre de 2010, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores.